

Association du lac Duhamel

Decembre
2008



Joyeux temps des fêtes !

L'équipe de direction profite de cette occasion et de cette belle photo fournie par Suzanne Richer pour vous souhaiter un joyeux temps des fêtes.

Nous sommes très fier de pouvoir vous offrir comme cadeau un site web pour Noel ! Le site de l'Association du lac Duhamel (www.LacDuhamel.ca) contient toutes les études réalisées sur le lac, les bulletins d'information mensuels, les plans d'action établi dans le cadre du programme Bleu Laurentides et une foule d'autre information destiné à nos membres.

Je veux remercier Vincent Revelle pour son aide précieuse à la réalisation de ce site et pour ses magnifiques photos. Un grand merci également à Marc-André Houde qui héberge gratuitement ce site.

N'hésitez pas à me fournir vos commentaires !

The members of the Board would like to take this opportunity to wish you all the best for this Holliday season.

A special thank to Suzanne Richer for this beautiful picture, which is fully appropriate for this period.

We are very proud to offer you a web site for Christmas ! The Lake Association site (www.LacDuhamel.ca) includes all studies that were ever made about our lake, the action plans established with Bleu Laurentides et many more information for our members. Over time, more and more stuff will be translated in English.

I want to thank Vincent Revelle for his incredible contribution to the realization of this site and for his wonderful pictures. Also I want to thank Marc-André Houde for the free hosting of this site.

Don't hesitate to provide us your comments!